

# 大山祇神社

## 自然に囲まれた、全国にある山祇神社（大山祇神社）の総本社

### ● 職場体験学習で体験したこと

3日間を通して、毎朝まず最初に本堂の掃除をしました。そこでは、ぞうきんを洗うときはバケツの水を少なくしないといけないということを教えていただきました。なぜかという、万が一バケツの水がこぼれても大丈夫なようにするためだそうです。また、日供祭という朝と夕に神様にお供えをする祭りのお供えを本堂に運びました。実際に日供祭にも参加しました。1日目は、主に、ご祈祷をする方に手水の半紙を配り、ご祈祷を終えた方にはお酒を配りました。次に、お守りを授与しているところを見学しました。お守りを授与するときの言葉遣いは、普通のお店と違います。例えば、「ありがとうございました。」は「ようこそお参りでした。」と言います。お土産屋さんではないので、「いらっしゃいませ。」とは言ってはいけないそうです。2日目は、ご祈祷の準備をしたり、実際にお守りを授与したりしました。外国人の方の対応も大変でした。3日目は、主に巫女さんが舞を舞うときに着る衣装を実際に着させていただいたり、お守りを授与したりしました。高齢者の団体客がとても多かったので、職場の方々全員がとても忙しそうにしていました。



### ● 大変だったこと、難しかったこと

巫女さんの衣装に慣れることが大変でした。1日目は、袴を何度も踏んでいました。

### ● うれしかったこと

職場の方々いろいろな話をしたことです。職場の方々が話しかけてくださり、コミュニケーションをとることができてとてもうれしかったです。

### ● 職場の方の姿

参拝者の前では礼儀正しく、休憩のときなどはとても面白い一面が見られ、そういったメリハリをちゃんとつけていました。



### ● 職場体験学習を通して学んだこと

最初は、巫女さんは『お守りを売ったり、朝の掃除をしたりする』という印象が強かったけれど、体験を通して、とても忙しい仕事だということがわかりました。毎日忙しいのに、職場の方々は皆口を揃えて、「毎日忙しいけれど、毎日この仕事が楽しい。」と言っていました。私は、今働いている方々はその仕事に憧れたり、やりたかったという気持ちをもっていたりしたから、今の仕事を続けられているのだと思いました。私は、看護師を目指していて、憧れています。その憧れの気持ちを忘れずに、これからのことを考えていきたいです。